

<重点目標>
なぜだろう・不思議だなを
みつけ楽しめる子

安倍口中央こども園 秋号

<園教育・保育目標>
心豊かで元気な子

ハッピーハロウィン！



みんなでジャック・
オー・ランタン作ろう！

いらっしゃいませ！
どのお菓子にしますか？



ちょっとドキドキ…



ハロウィン当日に向けて、仮装作りやジャック・オー・ランタン作りを楽しみました。前日には、折り紙やダンボールでできたお菓子を売る「お菓子屋さん」を開くクラスも！そして当日は、地域の施設や近所を「トリックオアトリート！」と言いながら歩きました♡

どんぐり はっけん！



虫さんもみつけ！



安倍川近くの林では
9月にどんぐりが
たくさん落ちていたよ



安倍口中央こども園は安倍川の河川敷まで徒歩5分と、自然に近いのが特徴です。「林」と呼んでいる木々が生い茂っている所には毎年どんぐりがたくさん落ちています。また、今年は美和地区の小学校1年生と合同で、西ヶ谷運動場にもどんぐり拾いに出掛けましたよ。園庭には「くぬぎの木」があり、今年はたくさん実ができ夢中で拾う子どもたちでした。

園庭や保育室で…！



踏切です！
通っていいで
すよ～



ぎゅうぎゅう♡



拾ってきた
どんぐりで
製作遊び！

様々な行事や遊
びを通して、体
験を積み重ねて
います。乳児さ
ん達も含め、
少しづつ『友達
と一緒に樂し
い！』という氣
持ちに気づき始
めている子ど
もたちです。